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Перерыв на матчи сборных совсем не прекратил обсуждение Fan ID. Напомним, без
карты болельщика теперь на игры российской Премьер-лиги не попасть.

  

Спустя три недели слабые возгласы об улучшении безопасности легко перебиваются
цифрами о посещаемости. Но внезапно заговорили и фигуры покрупнее.

  

25 марта бывший президент России Дмитрий Медведев, который сейчас занимает пост
заместителя председателя Совета безопасности, высказался о Fan ID на встрече с
журналистами:

  

«Насчет Fan ID – не считаю себя специалистом в этом вопросе. Знаете, надо смотреть за
тем, как этот инструмент работает, но вообще вижу, что много нареканий и вопросов он
вызывает. Если во время чемпионата мира хотя бы было понятно, что речь идет об
обеспечении глобальной безопасности, то сейчас это приобретает совершенно
абсурдные формы.

  

Недавно читал о том, что на футбольный матч не пустили семью, потому что у
семимесячного ребенка не было Fan ID. Ну, слушайте, это же издевательство. Нужно как
минимум корректировать правила тогда».

  

Напомним историю с ребенком: телеграм-канала Baza рассказал, что в Екатеринбурге на
матч «Урала» и «Динамо» не пустили семью с тремя детьми, причина – нет Fan ID у
ребенка, которому всего семь месяцев. Позже выяснилось, что сотрудник стадиона
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договорился с коллегами и пропустил семью.

      

  

Все закончилось хорошо, но это не отменяет абсурдности ситуации. Без Fan ID по закону
на стадион теперь не попадет даже младенец.

  

Депутаты Госдумы обсуждали Fan ID очень активно.

  

В начале марта Виталий Милонов был недоволен в интервью «РБ Спорт»: «Полное
безумие какое-то с Fan ID. Кто это вводил, добились противоположного эффекта.
Сейчас я готовлю соответствующую инициативу, в ближайшее время передам ее».

  

Представитель КПРФ Сергей Обухов заявил, разговаривая с «Чемпионатом»: «В
условиях, когда общество и так страдает от нервных перегрузов, еще и дополнительная
история с Fan ID. Только придурковатые менеджеры спорта могли это придумать».

  

КПРФ выступила с инициативой отменить Fan ID для внутренних соревнований. Однако
помощник Владимира Путина Игорь Левитин сказал «Матч ТВ», что вопрос об отмене
Fan ID не стоит, а сложности с оформлением нужно решать. Олег Матвейчев заявил «РБ
Спорт», что совместно с Минцифры разрабатывается проект облегченной регистрации
Fan ID.

  

В середине марта Минспорта отметило: «На стадионы начала ходить семейная
аудитория. Значительно увеличилась доля детей в возрасте до 14 лет – от общего
количества посетителей стадионов, оформивших карту болельщика, дети составляют
15-16%».

  

Если в 18-м и 19-м турах были матчи, где фанатов приходило не меньше 10 тысяч, то в
20-м ни одной такой игры не было. Несмотря на громкие вывески ЦСКА – «Зенит» (9974)
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или «Локомотив» – «Краснодар» (3335). Это первый такой тур за весь чемпионат.

  

На Кубке России, где нет Fan ID, сразу в семи матчах из 18 болельщиков было больше 10
тысяч.
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